

Christus, der Mittelpunkt

Autor: B. F.

Christus, der Mittelpunkt

Früher glaubte man, die Erde sei unbeweglich und der Mittelpunkt der Weltkörper, die sich um diese drehten. Später hat man erkannt, dass sich die Erde um die Sonne dreht, und dass sie der Mittelpunkt ist für unser Planetensystem.

So kann man auch im geistigen Leben irren und den Menschen zum Mittelpunkt machen, während doch in Wirklichkeit *Christus* der Mittelpunkt aller Gedanken und Ratschlüsse Gottes ist. Macht man den Menschen zum Mittelpunkt, so raubt man Gott und seinem Gesalbten die Ehre und geht seiner Segnung für Zeit und Ewigkeit verlustig.

Auch wir als Gläubige müssen lernen, dass Christus stets den ersten Platz haben muss. Christus verherrlichte Gott im Leben wie im Tod. Darum hat Ihn Gott auch verherrlicht, zu seiner Rechten über alle Gewalten erhöht und Ihm den ersten, höchsten Platz gegeben. Wie glücklich ist das Herz, das sich darüber freut!

Wie gross ist die Gnade, die uns zuteilwird, wenn Christus, der Herr, mehr und mehr den Mittelpunkt in all unseren Gedanken, Worten und Werken bildet. Nur so können wir gesegnet sein und selbst ein Segen sein für andere.